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认 真 开 展“ 两 学 一 做 ”
推 进 全 面 从 严 治 党
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公房出租公告
经有关部门批准，高邮市

棉麻总公司定于 2016年 8月
3日上午九点在高邮市棉麻总
公司三楼办公室 （通湖路
156-1号）对通湖路 156-1号

办公楼四楼（顶层，房屋面积约 260m2）进行公开招租，
年租金参考价 2.8万元。

有意者请于 2016年 8月 2日下午 5点前到高邮
市棉麻总公司三楼办公室办理报名手续，报名时需交
保证金 1万元。

详情登录：高邮财政网（www.jsgycz.gov.cn）
单位地址：高邮市通湖路156-1号
咨询电话：0514-8466356713328140786（翁先生）
财政局监督电话：0514－84610773（魏先生）

市新闻信息中心紧扣“五个好”践行“两学一做”
本报讯 自“两学一做”学习教育开展

以来，市新闻信息中心结合工作实际，紧扣
“上好专题党课、学好理论知识、亮好身份标
准、抓好讨论交流、树好家规家风”的要求，
努力做到“规定动作做到位、创新动作有特
色”，从严从实开展“两学一做”学习教育，确
保“两学一做”真正延伸至基层，传导到每名
党员，落实到“末梢神经”。

上好专题党课。“两学一做”学习教育开
展以来，市新闻信息中心班子成员和支部负
责人充分利用“统一活动日”“集中学习日”

“三会一课”、编前会等机会，为全体党员分
别上了主题为《学做合一 真抓实改》《<条例
>和 <准则 >解读》《深入学习党章 做合格
党员》《忠诚 干净 担当 团结》《立家规 正家
风 做合格共产党员》《深入学习习近平总书
记在庆祝中国共产党成立 95周年大会上的
讲话》等专题党课，一堂堂精彩生动的党课
推动了“两学一做”学习教育深入扎实进行，

促进了全体党员干部持续立根固本、补钙加
油。

学好理论知识。“两学一做”学习教育基
础在学，市新闻信息中心从学入手，为每名
党员订购了《习近平总书记系列重要讲话读
本》《弟子规》《朱子家训》等书籍，要求每名
党员利用工作之余，自订学习计划，做好学
习笔记，写好学习心得，不断提高自身理论
水平。与此同时，市新闻信息中心还组织全
体党员赴儆醒馆、南京大屠杀纪念馆、雨花
台等党性教育基地、警示教育基地开展集中
教育活动，感受先进典型力量，以反面典型
警醒自我。此外，购买投影仪等设备，组织全
体党员开展《习近平用典》《党章知识选粹》
《做合格党员》等微视频学习，不断从思想上
武装党员干部，从思想上提高党员干部的党
性修养。

亮好身份标准。今年以来，市新闻信息
中心扎实开展“三亮三比三评”活动，精心设
计制作了“高邮市新闻信息中心党建园地”，
实时更新党建动态。与此同时，为每位工作
人员订制岗位工作牌，为每位党员订制“共
产党员示范岗”标牌，要求全体工作人员、全
体党员实行挂牌上岗、亮明身份制度。此外，

全体党员还结合自身工作实际，签订了“做
合格党员”承诺书。一系列靠实举措，激发了
大家爱岗敬业、干事创业的积极性和主动
性。

抓好讨论交流。市新闻信息中心围绕
“不忘誓词 我为什么入党”这一主题，在全
体党员中开展大讨论大交流，16名党员结
合工作实际，回顾了入党以来的心路历程。
通过讨论交流，大家纷纷表示，作为一名共
产党员，要主动走在前列，自觉做学习党章、
遵守党章、贯彻党章、维护党章的模范，以

“四讲四有”为旗帜标杆，努力做好本职工
作，为建设“强富美高”新高邮鼓与呼。

树好家风家规。“我的家规是‘要热爱祖
国守法纪，不能丧德辱国忘根本。要廉洁清
白秉公正，不能同流合污害人民……’”“我
的家风是‘孝敬父母，尊重师长；诚信为人，
踏实做事……’”……连日来，市新闻信息中
心在全体党员领导干部中开展“领导干部立
家规、共产党员正家风”活动，得到了大家积
极响应。通过此次活动，全体党员领导干部
意识到“立家规，正家风”的重要性，自觉联
系自身实际，将爱岗与爱家结合起来，积极
培育良好家风。 夏慧

105条后街后巷实施“整容”
本报讯 记者从日前召开的 2016年后街后巷维修

改造工作会议上获悉，今年我市将投入近 4000万元对
105条后街后巷进行维修改造，维修改造面积 12万多
平方米，无论是投资体量，还是改造数量均创历史之
最，预计整个工程将于 11月底结束。

高邮老城区共有 500多条后街后巷。由于年久失
修，许多道路沆沆洼洼、杂草丛生，加上沿路下水道排
水不畅，一遇大雨就会被淹，严重影响居民的正常生
活。针对这一群众反映强烈的民生问题，市委、市政府
按照先难后易、先重后轻、先急后缓、逐步实施的原则，
自 2008年开始，先后投入数千万元，启动实施后街后
巷维修改造工程，解决了不少后街后巷路面坑洼、排污
排水等难题，受到了群众的好评。特别值得一提的是，
近三年来，我市后街后巷维修改造数量几乎是年年翻
番，2014年 30条，2015年 60条，2016年 105条，整个
工程基本扫尾。

据悉，为保质保量完成好今年的后街后巷维修改
造任务，市城建部门聘请 13名社区群众担任工程监
督员，全程监督 105条后街后巷维修改造工程的质
量、进度、管理等，确保将该工程打造成群众满意的民
生工程。 金艳 玉梅

公共场所蹭凉请别丢了文明
上周，我市正式进入三伏天，气温随之直线

上升，高温闷热的天气让人一刻不愿意在室外
多待。有人选择开着空调窝在家里，但这样不仅
费电而且人很无聊，于是商场、书店、超市等公
共场所成了纳凉休闲的好去处。然而部分市民
在公共场所蹭凉时，乱丢垃圾、随意脱鞋等不文
明行为却大煞风景。

昨日上午 9时左右，记者前往通湖路上的
新华书店，刚进门一股凉气就扑面而来。记者看
到，书店内有很多正在阅读的市民，有的席地而
坐，有的倚靠在书架上，还有的站在书架前看
书。“最近天气越来越热，在书店里可以看书纳
凉两不误。”家住水榭华庭的陈大爷告诉记者。
书店工作人员表示，适逢暑期，来书店看书的市

民比平时多不少，不论是前来蹭凉还是买书，他
们都表示欢迎。但少部分人的一些不文明行为
却给店方经营造成了影响。

记者了解到，在新华书店看书的人群中不
文明现象时有发生，有人在书架边席地而坐，方
便了自己却影响他人通行，而且遮挡住了书架；
有人携带快餐、饮料进店，边吃边看，虽然工作人
员提醒他们尽量不要在店内食用，但有人不以为
然，一不经意就会污损书籍；还有人携带宠物进
入书店，安静的环境里偶尔响起的狗叫声让人讨
厌。此外，少儿图书区域的书籍破损较为严重。

“孩子比较好动，看书的时候并不注意细节，难免
会对待售书籍造成磨损，这就给书籍销售带来影
响。”书店工作人员说，希望家长对孩子多作提醒
和督促，也希望大家在阅读和选购图书时，能做
到爱惜书籍和举止文明。

除了书店，商场、超市也成为市民蹭凉的好
去处。昨天中午，记者在通湖路上的一家商场看
到，商场内供顾客休息的座椅上坐满了人，不过
造型却是千姿百态。有的躺在公共休闲长凳上
呼呼大睡；有的脱了鞋将脚直接放在座椅上；还
有的将面包袋、饮料瓶及使用过的纸巾随手放
在座椅上。商场的保洁人员告诉记者，这几天垃
圾明显增多，虽然垃圾箱就在长凳不远处，但很
多市民就是懒得动弹，每天保洁人员的工作量
增加了不少。

记者随后又前往一家大型超市，只见收银
台前有不少顾客在排队买单，一部分顾客买完
单后并没有急着回家。“外面气温太高了，来超
市可以享受冷气，顺便买点东西回家。”带孙子
在超市蹭凉的蔡大妈说，天气太热，孙子不愿意
呆在家里，超市里有游乐场，孙子玩得很开心，
她也感觉很凉快，说完便很不雅观地脱下一只
鞋，将脚直接放在休息用的长凳上。

采访中，对于这些“蹭凉族”的行为，不少商
家向记者表示，他们并不反对市民蹭凉。“商家开
门做生意，市民选择来避暑一定意义上也算是对
商家的肯定，我们并不排斥顾客来蹭凉，但也希
望市民们在商场内蹭凉时，能注意举止文明。”商
场内一家经营服装店的店主说。

此外，记者也提醒市民，夏天待在空调房里
固然舒服，但也不要过度贪凉，早晚可适当散步
运动，增强体质，避免患上“空调病”。 居思雨

（上接一版）同时对现有产品进行提档升级，
今年上半年，公司每个月缴纳的税款都在
100万元以上。天宇鞋业有限公司在产品出
口上想办法、动脑筋，变过去的产品间接出口
为现在的直接出口，产品更具市场竞争力。该
镇的万嘉面粉、方正铜业等一批企业坚定不
移地推进转型升级，以不间断的技术创新为
企业源动力，加强技术创新，构筑自身的核心
技术价值与优势。

临泽在做优存量的同时，将招商引资放
在更加突出的位置，通过招商引资来做大增
量，提升工业发展后劲。仅今年上半年，该镇
就引进总投资 2.4亿元的高邮协鑫光伏发电
有限公司的光伏发电二期项目、总投资 1亿
元的常天食品科技有限公司的水产品深加工
项目等 7个重大项目。“这些项目投产后，将
形成新的经济增长点，临泽经济将迎来跨越
式增长。”潘玉华信心满满地说。

葛翔梅 周雷森

河虾涨价 根本停不下来
本报讯 昨日，记者走访市区各大农贸市场发现，

河虾价格已涨到 65元每斤，特别是籽虾更是高达 75
元每斤，而一周前还只有 45元每斤。不少市民表示，河
虾价格太高，舍不得吃。

记者在中市口菜场、新华园菜场、南海菜场等农贸
市场了解到，河虾价格都是在每斤 60元至 75元左右。
在中市口菜场买菜的李奶奶告诉记者：“我老伴爱吃盐
水虾，以前都是一斤两斤地买回去煮给他吃，这一段时
间以来河虾价格涨得太快太高了，我现在一次只舍得
买半斤回去。”

昨日上午九点半，记者在北海菜场看到，卖水产的
摊主王老板摊前，一盆活蹦乱跳的河虾几乎无人问津。
王老板无奈地说：“最近这一周以来，河虾太难卖了，拿
价高卖价自然也高，很多人一问价格就不买了。”一旁
买菜的顾女士说：“籽虾每斤 75元，买半斤回去只够孩
子一个人吃，还不如买肉丝回去，猪肉每斤 16元，买一
斤肉丝回去，跟素菜一起可以分两三顿炒。”

业内人士称，主要前段时间接连的雨水使得湖面
变大，渔民捕捞难度增大；而且湖水过多导致鱼虾都被
冲走，产量变低；再加上进入伏天后天气更加炎热，鱼
虾因为缺氧存活率低。业内人士预测，目前市场在售的
河虾等家常活虾品种价格还会继续攀升，预计八月底
河虾等水产的价格会有所下降。 赵妍东方夏天炎热 警惕“蛇出没”

本报讯 25日上午 7时 37分许，城区一
居民起床上卫生间时，发现一条蛇盘踞在卫
生间内，吓得连忙跑出卫生间，并拨打报警电
话求助。

接警后，市巡特警大队处警民警迅速赶
至现场。在现场，民警找到了正躲在洗衣机
底部的蛇。这条蛇有拇指粗、三十几公分
长，虽然不大，但见民警靠近，蛇就往洗衣
机里爬。无奈之下，民警只好将洗衣机放
倒，找来筷子慢慢夹。最终，这条蛇被成功
抓捕并放生。

随着天气逐渐炎热，夜间蛇类外出活动
的频率也随之增多。警方提醒市民，如遇此情
况，应退到安全地带报警求助，切勿自行捕
捉，以免被蛇咬伤。

戴婷 王小敏

21日至 24日，徐州首届国际武术大赛中，我市净土拳社学员姚永珍荣获女子 D组
陈式太极拳一等奖；女子 D组 49式武当太极剑三等奖。

图为姚永珍在比赛现场留影。 太极/摄


